

LA SEMAINE

7

Collecte de vieux portables

Dans le cadre de la Semaine Européenne de Réduction des Déchets, la CLCV du Puy-de-Dôme collecte des téléphones portables et accessoires hors service. L'association les fera parvenir à l'entreprise d'insertion « Le Bocage », via Emmaüs, afin de recycler les matières premières souvent dangereuses pour l'environnement. Vous pouvez venir déposer vos vieux téléphones, au 32 rue Gabriel Péri à Clermont-Ferrand ou dans une permanence de l'association.

9

En finir avec la lombalgie

Mal de dos ? Le bon traitement, c'est le mouvement... L'Assurance Maladie du Puy-de-Dôme lance un programme global de sensibilisation pour lutter contre les fausses croyances et développer un nouveau comportement face à la lombalgie. Il faut savoir que son coût pour la société est de 900 millions d'euros par an.

8

Hausse de population en vue



Selon l'INSEE, la population des 106 communes du Grand Clermont devrait s'accélérer du fait d'un solde migratoire favorable. Actuellement, le territoire compte 413.200 habitants. D'ici 2030, le chiffre devrait être compris entre 457.000 et 482.700, soit une hausse de 2.580 à 4.090 habitants en plus chaque année. Seuls Lyon et Grenoble font mieux dans la région.